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Mein Name ist Sebastian Prechtel und ich spiele seit ca. 1 Jahr in der Tennis-Profiliga. 
Da mein Körper immer in Höchstform sein muss, bin ich sehr froh, auf Novafon 
aufmerksam geworden zu sein, um sämtliche Muskelbeschwerden ganz einfach selbst 
behandeln zu können. Das Novafon Pro verfügt über einen ausklappbaren Griff, wodurch 
ich auch häufig verspannte Körperstellen, wie den Rücken, gut erreiche.

Seitdem ich das Novafon Pro besitze, begleitet es mich sowohl zum täglichen Training, 
als auch zu allen Turnieren. Sobald ich nach dem Training oder nach einem Match eine 
Muskelverspannung gespürt habe, behandelte ich die betroffene Stelle sofort mit dem 
Gerät selbst. Durch die frühe Anwendung hatte ich das Gefühl, schwereren 
Verspannungen entgegengewirkt zu haben. Außerdem ist es auf Turnieren sehr schwer 
und kostspielig, eine Behandlung beim Physiotherapeuten zu bekommen. Das Novafon 
hingegen kann ich mehrmals und genau dann, wenn ich es brauche, verwenden.

Neben Muskelverspannungen, habe ich das Novafon außerdem bei einer 
unangenehmen Bauchmuskelzerrung angewendet. Schon nach einigen Anwendungen 
konnte ich deutliche Besserung spüren, sodass ich mein bereits angefangenes Turnier 
weiterspielen konnte. Ohne das Gerät hätte ich dies sicherlich nicht geschafft.

Aufgrund der leichten Anwendbarkeit sowie der erstaunlich guten Ergebnisse, gehört 
das Novafon nun zu meiner Grundausrüstung neben Tennisschläger und Co.
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